

Ramadan – der Fastenmonat

Bayram wunderbar

Fasten, Fasten ist vorbei,
Bayram, Bayram komm herbei!

Morgens, das vergess' ich nie,
geh'n wir all' in die Moschee.

Denn dort ist das Festgebet,
ein jeder hinter'm Imam steht.

Wenn der Imam fertig ist,
dann beginnt das schöne Fest.

Schöne Kleider haben wir an,
erst dann sind süße Sachen dran.

Und das Küssen vieler Hände,
nimmt für Kinder gar kein Ende.

Doch das macht 'nen Riesenspaß,
denn zum Bayram gibt's ja was!

Neue Kleider, Taschengeld,
süße Sachen, wie's gefällt.

Familie, Freunde, alle da,
Bayram, du bist wunderbar.

Der Ramadan endet
mit dem Ramadanfest.
Das Fest dauert drei Tage.
In dieser Zeit besucht
und beschenkt man
sich gegenseitig.



? Berichte darüber, wie du mit deiner Familie das Ramadanfest feierst.